



POR EL MEDIO AMBIENTE.

Puerto San Antonio, escolares y la Armada retiraron basura del río

● Trabajadores y ejecutivos de Puerto San Antonio, junto a escolares, efectivos de la Armada y personal de la empresa QC Terminales, realizaron una actividad de limpieza en la desembocadura del río Maipo en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente.

En el encuentro, donde fueron retiradas más de dos toneladas de desechos domiciliarios, botellas y plásticos, tuvieron una participación especial los estudiantes de octavo básico de la Escuela Padre André Coindre del cerro Bellavista, que se sumaron con entusiasmo a la tarea.

La jefa de Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente de Puerto San Antonio, María Paz Soto, explicó que "lo que hicimos fue conmemorar el Día Mundial del Medio Ambiente, para lo cual contribuimos con la limpieza de este sector. Nos encontramos con mucha basura que significa un gran problema para la flora y fauna". Añadió que "nosotros estamos en la línea de contribuir con la protección del medio ambiente y estas actividades son parte de un trabajo conjunto con la Armada".

Otro de los colaboradores de la empresa portuaria que asistió al lugar fue el jefe de Sustentabilidad, Héctor Marchant, quien comentó que "además de colaborar unidos con la limpieza del lugar, la idea es generar conciencia para no perjudicar algo tan fundamental como el río".